
CALL FOR PAPERS 
 

 

 

The International Business Division of Administrative Sciences Association of Canada, representing the Canada 
Chapter of Academy of International Business, invites you to submit a paper or symposium proposal for its 41st 

annual conference.  
 

Calgary, AB, CANADA 
June 8-11, 2013 

~ Redefining Management Education ~ 
 
ASAC 2013 is going to be hosted in Calgary, AB, Canada, by Mount Royal University. The conference theme, Redefining 
Management Education, is offered as the underpinning of the deliberations. It intends to promote a healthy discussion of 
how business programs may contribute to the formation of skilled and socially conscious future managers. 
 
Calgary is the heart of the new West in Canada. It is a cosmopolitan city, characterized by its entrepreneurial spirit and can-
do attitude. June in Calgary will offer you a vibrant cultural city and will also open the doors to the majestic Canadian 
Rockies, one and a half hour drive from downtown Calgary. 
 
The conference will happen in the beautiful Hyatt Regency Hotel, in downtown Calgary, in its world-class conference 
facilities. Accessing Calgary is very convenient through the numerous direct flights from all major Canadian and American 
cities, and large European hubs: London, Frankfurt and Amsterdam.  
 
Dr. Alain Verbeke will be the Distinguished Speaker for the IB Division at the conference. He will discuss the current status 
of the research on the multinationality-performance relationship. 
 
Paper Submission 
Original papers, written in English or French, should be submitted electronically to the appropriate ASAC division in 
Microsoft Word. All contributions will be peer reviewed, and all accepted papers will have an abridged version included in 
the Proceedings. 
Submissions should follow these guidelines: 

• A full paper with a 30 page limit, including all (title page, tables and figures, references, etc) 
• APA style for formatting and referencing is MANDATORY 

http://www.mtroyal.ca/library/files/citation/apa.pdf 
• Best paper awards will be granted only to papers that are included in the proceedings. Authors will have the option 

of sending a five-page abridged version for publication, instead of the full paper. 
 
All papers must be submitted via the conference webpage www.asac.ca no later than February 15, 2013. Late submissions 
or submissions made directly to divisional executive members will not be accepted. 
 
Case Track 
Authors of empirical cases, non fictional cases with clear decision focus, relevant for undergraduate or graduate programs 
are invited to submit their case, and accompanying teaching note, via the conference webpage www.asac.ca no later than 
February 15, 2013. The same requirements and blind review procedures apply as for submissions to the regular research 
track. Awards, recognizing the best cases submitted, will be presented at the Conference. 
 
Symposia and Workshops 
Members interested in organizing a symposium or workshop should prepare a detailed description of its overall purpose 
and the specific role of each participant and submit it via the conference webpage www.asac.ca no later than February 15, 
2013.  The same quality requirements and blind review procedures apply as for paper submissions. Symposium proposals 
can be jointly submitted to up to three divisions. However, the names of all the divisions must be noted in the symposium 
proposal. This permits the divisional officers to co-ordinate their program development efforts if a symposium proposal is 
accepted. 

http://asac2010.uregina.ca/en/cfp/ASAC2010%20Symposium%20Submission%20Guidelines.pdf
http://www.mtroyal.ca/library/files/citation/apa.pdf
http://www.asac.ca/
http://www.busi.mun.ca/asac2012/
http://www.busi.mun.ca/asac2012/


APPEL À COMMUNICATIONS 
 

 

 

La Division des affaires internationales de l'Association des sciences administratives du Canada, représentant le 
Canada Chapitre Academy of International Business, vous invite à soumettre une communication pour notre 41e 

congrès  
 

Calgary, AB, CANADA 
Juin 8-11, 2013 

« Redéfinir la Formation en Gestion » 
 
L'Université Mount Royal, à Calgary, AB, Canada, sera l’hôte de l’ASAC 2013. Le thème de la conférence, ‘Redéfinir la 
formation en gestion’, servira comme le fondement des discussions. Elle prévoit favoriser une discussion approfondie sur la 
façon dont les programmes d'affaires peuvent contribuer à la formation des directeurs qualifiés et socialement 
responsables.   
 
Calgary est au cœur du nouvel ouest canadien. C'est une ville cosmopolite, caractérisée par son esprit entrepreneurial et 
son attitude de ‘pouvoir faire’.   Le mois de juin à Calgary vous offrira une ville culturelle palpitante et ouvrira également les 
portes aux majestueuses montagnes rocheuses canadiennes, à une heure et demie du centre-ville de Calgary.   
 
La conférence se déroulera dans le magnifique hôtel Hyatt Regency, au centre- ville, dans ses salles de conférence de 
première classe. Calgary est desservie par de nombreux vols directs provenant de toutes les villes principales canadiennes 
et américaines, et des grands centres européens, tels que Londres, Francfort et Amsterdam.  
 
Dr Alain Verbeke sera le conférencier distingué pour la Division IB lors de la conférence. Il discutera de l'état actuel de la 
recherche sur la relation multinationalité performance.   

 
Soumission des communications  
Des articles originaux, rédigés soit en anglais ou en français, devront être soumis électroniquement dans Microsoft Word  à 
la division appropriée d'ASAC. Toutes les soumissions seront revues par des homologues, et tous les articles admis auront 
une version abrégée pour les délibérations. 
Les soumissions devront suivre les directives suivantes:  
• Un dossier complet avec une limite maximale de 30 pages, y compris page titre, tableaux et données, références, etc.  
• Le modèle d'APA pour la mise en page et le référencement est OBLIGATOIRE. 

http://www.polymtl.ca/biblio/utiliser/citations-guide.pdf   
• Le prix du meilleur document sera accordé uniquement aux documents qui figurent dans les actes du congrès.  Les 

auteurs auront la possibilité d'envoyer une version abrégée de cinq pages pour publication, au lieu de l'article complet. 
Tous les articles doivent être soumis par l'intermédiaire de la page web de la conférence, www.asac.ca, au plus tard  le 15 
février 2013. Des soumissions en retard ou les soumissions faites directement aux membres exécutifs divisionnaires ne 
seront pas acceptées. 
 
Soumission des études de cas de gestion  
Les auteurs de cas empiriques, soit de cas non fictifs caractérisés par un processus décisionnel clair et donc appropriés pour 
les étudiants des programmes de baccalauréat  ou d’études supérieures, sont invités à soumettre leur cas et la note 
d’enseignement d’accompagnement, par l'intermédiaire de la page web de la conférence, www.asac.ca, au plus tard le 15 
février 2013. Les mêmes conditions et procédures de révision confidentielle s'appliquent à ces soumissions comme dans  la 
voie régulière de recherche. Des prix, identifiant les meilleurs cas soumis, seront présentés à la Conférence. 
 
Symposiums et ateliers  
Les membres intéressés à organiser un colloque ou un atelier devront préparer une description détaillée de son intention 
générale et le rôle spécifique de chaque participant et le soumettre, par l'intermédiaire de la page web de la conférence, 

http://www.polymtl.ca/biblio/utiliser/citations-guide.pdf
http://www.asac.ca/


www.asac.ca, au plus tard le 15 février 2013. Les critères de qualité et procédures de révision confidentielle sont les 
mêmes que ceux appliquant aux soumissions des articles.   
 
Des propositions de colloque peuvent être conjointement soumises jusqu'à trois divisions. Cependant, les noms de toutes 
divisions doivent être notés dans la proposition présentée au colloque. Ceci permet aux dirigeants divisionnaires de 
coordonner leurs efforts d'élaboration du programme si une proposition est acceptée. Afin d’obtenir de plus amples détails 
veuillez visiter le site: www.asac.ca 

http://www.asac.ca/

